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A Vereadora ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal da Fazenda, para que informe, em 

tempo hábil, o que segue. 

Chegou ao conhecimento desta vereadora de que servidores públicos 

municipais estão tentando fazer empréstimo consignado em duas instituições bancárias, 

mas não conseguem pois a Prefeitura Municipal não fez os repasses às instituições, 

mesmo tendo descontado os valores do servidor em folha. 

Essa situação se repete desde o ano passado, assim gostaríamos de 

questionar a Secretaria da Fazenda se a Prefeitura possui a intenção de fazer o repasse 

a essas instituições? Em caso afirmativo, dentro de qual prazo? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 17 de fevereiro de 2025 
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